

Reportan que familias del Municipio de Lolotla están incomunicadas

Afectan a Hidalgo lluvias y derrumbes

► Monitorean niveles de ríos y arroyos en zonas de la Sierra y la Huasteca

Verónica Jiménez y Ana Laura Vásquez
CORRESPONSALES

PACHUCA.- Cientos de familias de la Sierra de Hidalgo, quedaron incomunicados luego de un derrumbe de piedras y lodo que cerró el camino de terracería que comunica a la comunidad de Tlapaya, en el Municipio de Lolotla, reportó la Coordinación de la Policía Estatal.

A la zona afectada por el deslizamiento de materiales pétreos, llegó maquinaria de la Secretaría de Obras Públicas del Gobierno del Estado y de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes para liberar el camino.

De acuerdo con el Sistema Estatal de Protección Civil, el siniestro en Lolotla, provocó que algunas personas afectadas salieran por veredas.

Personal del de Protección Civil y autoridades locales, pidieron a la población afectada que solamente busquen salidas alternas si

se trata de una emergencia, ya que la zona está muy reblandecida.

En otros municipios de la Sierra y la Huasteca se reportan más derrumbes; sin embargo, estos afectan sólo un carril de las vías de acceso, no obstante se pidió extremar precaución.

Las lluvias de las últimas horas también dejaron encharcamientos en diversas zonas de la capital hidalguense, sobre todo en el sur y en las colonias de la periferia donde la falta de drenajes y de pavimentación ha provocado severos problemas viales.

En Huejutla, se reportaron otra vez encharcamientos severos en la colonia El Valle y en la Unidad Básica de Rehabilitación, donde quedaron suspendidas las consultas médicas.

En este mismo Municipio, también sufrió afectaciones el Hospital Regional, donde se tuvieron que desalojar algunas áreas y los pacientes fueron reubicados.

En toda la Huasteca hidalguense se inició ayer con un monitoreo permanente de ríos y arroyos, luego de que las lluvias de los últimos días elevaron los niveles.

PIERDEN CASAS EN TLAXCALA

Alrededor de 300 familias tlax-

caltecas han sido afectadas en lo que va de la temporada de lluvias, al sufrir la caída de sus casas o el desprendimiento de sus techos, debido a que eran de cartón.

Así lo informó el titular del Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC), Víctor Morales Acoltzi, quien indicó que los daños registrados este año son menores en comparación con la temporada de lluvias de 2008.

“A algunos se les volaron los techos de láminas de cartón, lamentablemente aún tenemos de esos techos, algunos fueron derrribamiento de bardas, algunos se colapsaron los techos por granizadas, otros se inundaron de 10 a 40 centímetros”, precisó.

No obstante, indicó que este 2009 se mantiene un saldo blanco, cuando el año pasado, las lluvias cobraron la vida de cuatro personas, todos menores de edad.

Aseveró que se mantiene la alerta por las lluvias, debido a que estas son impredecibles en cuanto a su fuerza.

El funcionario señaló que este año, se han aprobado cinco declaratorias de emergencia para los municipios de Tlaxco, Apizaco, Tzompantepec, Santa Cruz y Tetla, donde habitan las 300 familias afectadas.

